

Bulletin de liaison - Novembre 2013

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« *En vérité, je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme et ne buvez son sang, vous n'aurez point la vie en vous. Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle, et je le ressusciterai au dernier jour.* » (Jn VI 53-54 ; messe quotidienne des défunts)

L'Eucharistie exprime principalement trois choses : la première est une chose passée ; c'est la Passion de N.S.J.C. La seconde est une chose présente ; c'est la Grâce divine et céleste que ce Sacrement nous communique pour nourrir et conserver nos âmes. La troisième regarde l'avenir ; ce sont les délices de la gloire éternelle dont Dieu a promis de nous faire jouir dans la patrie céleste. (Catéchisme du Concile de Trente)

Nous rencontrons des difficultés dans notre chemin vers Dieu, non seulement à cause des créatures qui tentent de nous couper la route, mais aussi en raison de l'impénétrabilité des mystères divins. Pour nous faire surmonter les premières, le Saint-Esprit vient à notre secours par le don de science ; pour vaincre les secondes, Il nous vient en aide par le don d'intelligence. Plus nous Lui serons unis par une charité parfaite, plus nous serons capables de recevoir cette précieuse communication. Alors, sa lumière interviendra pour éclairer nos études, nos méditations des choses divines en nous donnant l'intelligence exacte des commandements et des conseils divins.

« *Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui ne croira pas sera condamné.* » (Mc XVI 16)
« *Sans la foi, il est impossible de plaire à Dieu* » (Hebr XI 6)

Notre intelligence humaine est si grossière que nous risquons perpétuellement de mal interpréter le divin, soit en l'imaginant d'une façon matérielle, à la mesure du terrestre, soit en l'interprétant selon nos vues personnelles, négligeant l'essentiel... « Puisque Dieu est inaccessible, ne t'arrête pas à ce que tes facultés peuvent comprendre, ni à ce que ton sentiment peut percevoir, de crainte que tu ne te sentes satisfait de si peu, et que ton âme ne perde la légèreté nécessaire pour monter à Dieu. » (St Jean de la Croix)

« *Or, la vie éternelle, c'est qu'ils vous connaissent, vous le seul vrai Dieu, et celui que vous avez envoyé, Jésus-Christ* » (Jn XVII 3)

Confions au Cœur Immaculé de Marie notre difficulté à comprendre bien ce mystère essentiel à notre foi afin que ce soit par elle que nous aimions ce Dieu si bon et par elle que nous en recevions toutes les grâces.

« *Requiem aeternam dona eis, Domine : et lux perpetua luceat eis.* » (Introit de la messe du 2 novembre)

Les intentions ecclésiales

- Pour les âmes sacerdotales et religieuses en purgatoire.
- Pour un prêtre en difficulté.
- Pour un prêtre face à un choix difficile.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La vie de la Foi est en réalité la vie éternelle du ciel commencée sur terre. Quand nous rejoindrons notre vie éternelle, il n'y aura pas à regarder à l'est ni au couchant; elle jaillira des profondeurs de l'âme sanctifiée par la grâce. Dans le fond de notre âme, il y a tout ce qui fera notre béatitude.

Avec la Foi, l'âme sanctifiée est une sorte de semence de l'éternité. Dans la semence, il y a tout ce qui fera la plante ; il suffira qu'elle soit nourrie par l'humidité, par le soleil, pour que tout se déploie ; mais cela ne changera pas sa nature.

Notre âme, avec la connaissance de Dieu par la Foi, Dieu, germe fécondant, se trouvant à l'intérieur de l'âme, c'est la semence du Ciel, de la béatitude. Au fond il n'y a pas beaucoup de différence entre le ciel et l'âme. Tout est préparé en celle-ci, mais ce n'est pas encore le temps de la moisson. Ce don est fait dès le baptême : dans le petit enfant baptisé, il y a Dieu substantiellement présent, et par la grâce sanctifiante, il y a la capacité de s'emparer de Dieu. Le Père est là, le Fils est là, le Saint-Esprit est là ; et là, le Père engendre son Verbe, le Verbe, expression parfaite du Père, reflète le Père ; et tous deux s'aiment infiniment, et de cet amour procède le Saint-Esprit.

L'âme chrétienne est, par la Foi, le témoin de ce spectacle si extraordinaire qui se passe en elle et qui met dans un état d'adoration.

Dieu est là, mais nous avons cependant encore une route à parcourir. D'un côté, nous sommes au terme puisque nous avons Dieu demeurant en nous ; mais d'un autre côté, nous ne l'avons pas pour le posséder toujours, et nous ne jouissons pas du spectacle visible de sa perfection et de sa gloire : nous devons gagner notre éternité définitive par les actes de la vie chrétienne. Le petit enfant qui meurt après son baptême est transporté au lieu de la divine vision ; pour nous, nous avons, avec l'aide de la grâce et les dons du Saint-Esprit, à faire fructifier les dons que Dieu nous a faits. La joie parfaite du ciel viendra récompenser nos travaux sur cette terre.

« Père, ceux que vous m'avez donnés, je veux que là où je suis, ils y soient avec moi, afin qu'ils voient la gloire que vous m'avez donnée, parce que vous m'avez aimé avant la création du monde. » (Jn XVII 24)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »



Prions pour le repos de l'âme de Madame Rathbeger, membre des Foyers Adorateurs, décédée pieusement le 8 octobre dernier.

Attention !

Ce mois-ci, le 1^{er} vendredi du mois tombe le jour de la Toussaint. N'oublions pas pour autant notre heure d'adoration, restons fidèles !

C'est le mois des âmes du Purgatoire

Pensons à les visiter, à leur faire célébrer des messes, à prier et nous sacrifier pour leur délivrance ou au moins leur soulagement.

Le saint curé d'Ars racontait un jour, dans son catéchisme, à ses paroissiens, le trait suivant :

« Mes enfants, un bon prêtre avait eu le malheur de perdre un ami qu'il chérissait tendrement, aussi pria-t-il beaucoup pour le repos de son âme. Un jour, Dieu lui fit connaître qu'il était en Purgatoire et qu'il souffrait horriblement. Ce saint prêtre ne crut rien faire de mieux que d'offrir le Saint Sacrifice de la Messe pour son cher défunt. Au moment de la Consécration, il prit l'Hostie entre ses doigts et dit : « Père saint et éternel, faisons un échange. Vous tenez l'âme de mon ami qui est en Purgatoire, et moi je tiens le corps de votre Fils qui est entre mes mains. Eh bien, Père bon et miséricordieux, délivrez mon ami, et je vous offre votre Fils avec tous les mérites de sa passion et de sa mort. » Sa demande fut exaucée. En effet, au moment de l'élévation, il vit l'âme de son ami, toute rayonnante de gloire, qui montait au Ciel. Dieu avait accepté l'échange. « Eh bien mes enfants, ajoutait le curé d'Ars, quand nous voulons délivrer du Purgatoire une âme qui nous est chère, faisons de même. Offrons à Dieu, par le Saint Sacrifice, son Fils bien-aimé avec tous les mérites de sa mort et de sa passion. Il ne pourra rien nous refuser. »

Suivons le conseil du curé d'Ars.

Les correspondants

- 03 **Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
- 06 **Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15
- 11-09-66 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
- 13 **Marseille** : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
- 21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 22-35 **Lanvallay, Rennes** : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
- 24-19-87 **Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 28 **Chartres** : Mme de Beir - 06 63 55 37 01
- 29 **Guipavas** : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
- 31-32-47-81-82 **Toulouse** : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
- 34 **Montpellier** : Prieuré - 04 67 85 24 10
- 35 **St Malo** : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
- 37 **Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
- 38-73-74-05 **Grenoble** : Prieuré - 04 76 41 27 19
- 42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
- 44-56 **Nantes** : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 50-14-61 **Saint Ursin** : M. Denier - 02 33 61 53 95
- 59-60-62-80 **Lille** : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
- 67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
- 64 **Pau** : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
- 69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 76 **Rouen** : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
- 78 **Mantes** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
- 79-16 **Niort** : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
- 85-17 **La Roche/Yon** : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
- 86 **Poitiers** : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



**Vendredi 1^{er}, samedi 2,
Jeudi 7
Novembre 2013**